

## Jodlerchörli Eriswil

Das Jodlerchörli Eriswil wurde im Dezember 1957 von 16 "Eriswiler Männern" gegründet. Jährlich im März findet über zwei Wochenende das Jahreskonzert statt. Während des 68-jährigen Bestehens sind viele Theateraufführungen, Konzerte, wie auch Geburtstagsständchen dargeboten worden. Die Erhaltung des schönen Brauchtums, die Freude am Jodelgesang und die Pflege der Kameradschaft sind Werte, die im Jodlerchörli Eriswil einen hohen Stellenwert haben. Aktuell besteht das Chörli aus 2 Frauen und 31 Männern und steht unter der musikalischen Leitung von Bruno Weingart.

